



「『笑顔・元気・しあわせ』あふれる、地域とともにある本郷小学校」

本郷小だより

夏休み前号

【学校教育目標】 思いやりのある子
よく考える子
がんばる子
郷土を愛し 誇りに思う子



令和7年7月18日（金）
深谷市立本郷小学校
<http://www.hongo-e.ed.jp>



夏休みにしかできない挑戦をしましょう！！ 金子 あづさ



記憶に残る満開の桜の始業式・入学式から子どもたちの笑顔が輝く7月まで、71日の1学期が終わりました。子どもたちは、日々の授業、行事等でそれぞれの目標に向かって頑張り、心も体も大きく成長しました。保護者や地域の皆様に、毎日の登校時の見守りや教育活動にご協力をいただき、お陰様で充実した1学期を終えられますことに、心から感謝申し上げます。

明日から始まる夏休みは、子どもたちの自主性、自律性を伸ばす貴重な期間です。自分を律しながら充実した日々を過ごし、自分を大きく育ててほしいと思います。また、家族と一緒に、夏休み中だからこそできる体験を通して、新しい自分を発見したり、絆を深めたりして、笑顔で過ごしてください。

8月27日には、さらに大きくたくましくなった180名の子どもたちが元気に笑顔で2学期の始業式を迎えられるよう、夏休みも子どもたちへのご支援をお願いいたします。

【夏休み中の心構え】

- 自分の命と体を大切にする行動をしましょう。
- 家の人や先生を心配させたり、他の人に迷惑をかけたりすることはしないようにしましょう。

2年生 榛沢小学校とリモート交流

7月3日、渋沢栄一翁肖像新一万円札発行1周年を迎えました。深谷市教育委員会の「人とかがわり合い、人と響き合う 人づくりプロジェクト」を受け、2年生が榛沢小学校とリモートによる交流学习を行いました。同じ岡部中学校区で生活科「ぐんぐん育て わたしのやさい」でのサツマイモ調べについて伝え合い、学び合いました。(HP 掲載)

初めてのリモート交流だったため、音声が繋がらないなどドキドキする場面もありましたが、榛沢小の子たちの映像が映ったときには「わー。」と笑顔の2年生でした。榛沢小の発表を聞いているうちに、緊張してきた様子でしたが、どの子も練習の成果を発揮して立派に発表することができました。秋には「焼き芋で温まろう会」に招待し、一緒に遊ぶ予定です。



☆8・9月行事予定

月	曜	行 事 予 定	月	曜	行 事 予 定
8/27	水	2学期始業式 特日 3時間 通学班会議 一斉下校 通学路点検	13	土	
28	木	4時間授業 給食開始 身体測定 1・2年	14	日	意志の日
29	金	5時間授業 チャレンジタイム 身体測定 3・4年	15	月	敬老の日
30	土		16	火	チャレンジタイム ハテオプール
31	日		17	水	読み聞かせ
1	月	5・6年身体測定 避難訓練 教育実習開始	18	木	3年生ねぎ農家見学予定
2	火	チャレンジタイム ハテオプール開始	19	金	チャレンジタイム 安全点検日
3	水	読み聞かせ 委員会	20	土	
4	木		21	日	
5	金	チャレンジタイム 5年林間学校説明会 (動画)	22	月	
6	土		23	火	秋分の日
7	日		24	水	読み聞かせ 人権教室 2・3時間目
8	月		25	木	
9	火	チャレンジタイム ハテオプール	26	金	校内授業研究会 3年 5時間
10	水	読み聞かせ 5年生 ASUKA モデル体験予定	27	土	
11	木	教育相談日 学校保健委員会 13:30	28	日	
12	金	クリーンタイム 草刈りボランティア日	29	月	
			30	火	チャレンジタイム パティオプール

★★★学校の様子★★★

10月の主な予定

10/1・2 5年生林間学校

10/7 6年生親善運動会 2年生図書館見学



7/2 (水) 全校 とうもろこし収穫体験
交通安全指導員の吉川様のご厚意で、とうもろこしの収穫体験をさせていただきました。



7/2 (水) 全校 焼きトウモロコシを食べよう 吉川様にいただいたトウモロコシを茹でた後に焼きトウモロコシにして食べました。



7/8 (火)、5年生 車いす体験
緩やかな傾斜でも車いすだと大変だということなどができました。



7/9 (水) 4年生 藍の生葉植え体験
4年生が今泉の須永様 (藍の会顧問) からいただいた藍の苗を植えました。今年度は 2 学期に藍染体験を予定しています。



7/4 (金) 1年生トウモロコシの皮むき体験
一年生が、一人4本ずつ、トウモロコシの皮をむいてくれました。給食で美味しくいただくことができました。



7/11 (金) クリーンタイム・地域草刈りボランティア日
30名ちかい方たちがそれぞれ用具等持参して、集まってくださいました。学校の隅々まで除草していただきました。



7/14 (月) 全校非行防止教室
きまりを守って楽しい夏休みを過ごしましょう。